



**ALCALDÍA MUNICIPAL DE
SAN ANTONIO DE ORIENTE
DEPARTAMENTO DE FRANCISCO MORAZÁN**



CONSTANCIA

Por este digno medio, como encargada de llevar el control del **GASTO DEL COMBUSTIBLE**, informo que durante el periodo del 01 al 30 de abril no se registró ningún desembolso del gasto de combustible para la ambulancia y motocicletas de la Municipalidad de San Antonio de Oriente, Departamento de Francisco Morazán.

Y para efectos que la misma requiera, se firma la presente dejando constancia a los 12 días del mes de mayo del año 2023.


NOHELIA MARILYN
AUDITORA INTERNA MUNICIPAL